

# PERS

## Bersama Insan Pers Se-Malang Raya Danrem 083/BDJ Yakinkan Peran Pers Dalam Kemajuan Bangsa

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Feb 13, 2022 - 18:30



KOTA MALANG - Pada peringatan Hari Pers Nasional ini bertepatan juga pada awal jabatannya sebagai Komandan Korem (Danrem) 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. menyampaikan perkenalan silaturahmi serta di barengi dengan acara Coffe Morning dan olahraga bersama insan Pers di Malang Raya yang dilaksanakan di pendopo Lapangan Rampal Kota Malang, Minggu (13/2/2022).



Dalam arahan dan sambutannya Kolonel Yudhi menyampaikan bahwasannya sebagai Danrem 083/Bdj hingga hari ini saya masih terhitung 2 minggu menjabat, ketika tanggal 29 Januari 2022 proses serah terima jabatan dari Danrem 083/Bdj yang lama beralih menjadi tanggung jawab / amanah yang harus saya emban.

Kita menyadari seiring dengan lahirnya organisasi media massa semakin lama kian berkembang untuk memenuhi keinginan manusia akan ketersediaan sebuah informasi. Disisi lain kita menyadari ketika sebaran informasi tersebut memiliki pengaruh kuat terhadap sikap perilaku manusia dalam membangun peradabannya.



Hadirnya pers patut kita hargai sebagai sebuah profesi mulia dalam peran pentingnya sebagai penggerak dan memberikan inspirasi terhadap lompatan-lompatan kemajuan sebuah bangsa.

Dihadapkan pada kemajemukan sosial bangsa Indonesia, peran aktif media informasi sangat diperlukan untuk mendukung kebijakan pemerintah membangun bangsa dan negara ini kearah yang semakin baik sesuai harapan bersama.

Seperti halnya kondisi sosial budaya di wilayah Malang dengan kemajemukannya dan tentu membawa implikasi terhadap bermacam kepentingan namun demikian patut untuk kita syukuri bahwasanya kemajemukan kondisi ini dapat hidup selaras dan harmonis diantara warga di wilayah ini, hal ini patut untuk terus kita jaga bersama-sama agar ketenangan senantiasa hadir mewarnai corak kehidupan sosialnya.

Diawal sudah kami sampaikan betapa komunikasi berperan penting terhadap sebuah kemajuan. Pada titik inilah, pers memiliki fungsi menjadi pencerah perubahan disemua sektor kehidupan, serta menjadikan bangsa dan negara percaya diri untuk mewujudkan Indonesia maju.



Oleh karena itu mari kita bekerjasama membangun bangsa dan negara ini melalui fungsi pers untuk senantiasa memberikan wawasan dan edukasi agar tercapainya situasi yang kondusif khususnya diwilayah Malang Raya. Dinamika sosial seperti saat ini, ditengah pandemi Covid-19 tidak bisa kita pungkiri adanya keresahan sebagian masyarakat. Rasa tenang dan optimisme harus kita sajikan kepada khalayak dengan baik agar kondisi sosial tetap aman dan terkendali," jelas Kolonel Yudhi.



Pada kegiatan ini dilaksanakan juga dengan pembagian Masker kepada

pengunjung lapangan Brawijaya Rampal kota Malang oleh Danrem 083/Bdj dan ibu ketua Persit KCK Koorcabrem 083 beserta Kasrem 083/Bdj Letkol Inf A. Juni Toa dan para Kasirem 083/Bdj. (Penrem 083)